

Israël Pelletier, employé du département, s'est blessé en travaillant à l'incinérateur.

2o. Un rapport du contremaître Filion déclarant que M. Marc Plumb, employé du département, s'est blessé durant son travail.

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

Résolu : Que le temps perdu par lesdits employés, à cause de ces accidents, leur soit payé.

3. Soumise et lue une requête des contremaîtres du département, demandant une vacance de 15 jours.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu : De renvoyer ladite requête au surintendant avec prière de faire rapport, à la prochaine assemblée, sur l'opportunité d'accorder des vacances auxdits contremaîtres et aux employés du département.

4. Soumise et lue une lettre de M. O.-H. Lesage au sujet de son contrat avec la Ville pour l'enlèvement des animaux morts.

Sur proposition de M. le président, il est

Résolu : De renvoyer ladite lettre au Département en Loi avec prière de donner son opinion.

Ajournement.

P. OLIVIER,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 19 mai

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell et J.-B.-A. Martin.

1.—Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville au sujet du rapport de la Commission de la Voirie recommandant l'adjudication d'un contrat à M. Arthur-E. Dubuc, pour la fourniture à la Ville de Montréal de toute la pierre dont elle aura besoin pour le macadam, ladite pierre devant être extraite de la carrière de la Corporation, à Outremont.

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: Que soit abrogée la résolution adoptée à l'assemblée du 16 mai dernier, adjugeant à M. Arthur-E. Dubuc le contrat pour la location de la carrière de la Corporation, à Outremont, et pour la fourniture de 15,000 tonnes de pierre à macadam à la Ville.

M. l'échevin Giroux

Propose: Que le contrat pour la location de la carrière de la Corporation, à Outremont, soit adjugé à M. Arthur-E. Dubuc, pour cinq ans.

La proposition de M. l'échevin Giroux est affirmative pour le partage suivant des voix:

Pour: Lapointe, Giroux et Martin—3.

Contre: Leclaire et O'Connell—2.

Et il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le contrat pour la location de la carrière de la Corporation, à Outremont, suivant les devis, termes et conditions de la formule de soumission, soit adjugé à M. Arthur-E. Dubuc pour cinq ans, à partir de 1906, et aux conditions supplémentaires suivantes:

1° Ledit Arthur-E. Dubuc sera responsable de tous dommages, causés aux personnes ou à la propriété par l'emploi de matières explosives pour l'extraction de la pierre, de l'entretien, de la réparation ou de l'exploitation de ladite carrière. Ledit Arthur-E. Dubuc sera tenu d'indemniser et de tenir indemne la Ville contre toute poursuite intentée, tout jugement rendu, ou réclamation reconnue bien fondée contre la Ville, y compris les frais pour les raisons ci-dessus mentionnées.

2° Ledit Arthur-E. Dubuc devra payer à la Ville une royauté de 16c. par tonne de 2,000 livres, pour toute pierre qui sera prise dans ladite carrière.

3° Ledit Arthur-E. Dubuc n'aura aucun recours pour dommages contre la Ville, dans le cas où cette dernière serait forcée, pour une raison ou pour une autre, de faire cesser l'exploitation de la carrière de la Corporation.

4° Dans le cas où ledit Arthur-E. Dubuc refuserait de payer à la Ville de Montréal la royauté de 16c. par tonne, pour toute pierre qui serait prise dans ladite carrière, la Ville aura le droit de résilier son contrat avec ledit Arthur-E. Dubuc, pour la location de ladite carrière de la Corporation, et ledit Arthur-E. Dubuc n'aura droit à au-

Pelletier, one of the department's employees, had been injured while on duty.

2o. A report from foreman Filion stating that Mr. Marc Plumb, one of the department's employee, was injured while working.

On motion of Ald. David, it was

Resolved: That said employees be paid the time lost on account of said accidents.

3. Submitted and read a petition from the foremen of the department, asking for 15 days' holiday.

On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That said petition be referred to the superintendent for a report, at next meeting, on the opportunity of granting vacations to said foremen, and to the department's employees.

4. Submitted and read a letter from Mr. O. H. Lesage anent his contract with the City for the removal of dead animals.

On motion of the chairman, it was

Resolved: That said letter be referred to the Law Department with instructions to the lawyers to give their opinion thereon.

Adjourned.

P. OLIVIER,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of Special Meeting held the 19th of May.

Present: Ald. Larivière, chairman, Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell and J. B. A. Martin.

1.—Submitted and read an opinion from the City Attorneys anent the Road Committee's report, recommending that a contract be awarded to Mr. Arthur E. Dubuc for supplying the City of Montreal all the stone required for macadamizing purposes, said stone to be extracted from the Corporation quarry at Outremont.

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the resolution adopted at the meeting held the 16th of May last, awarding the contract for renting the Corporation quarry, at Outremont, and for supplying the City with 15,000 tons of macadamizing stone, be repealed.

Ald. Giroux

Moved: That the contract for renting the Corporation quarry, situated at Outremont, be awarded to Mr. Arthur E. Dubuc for five years.

The above motion was voted in the affirmative, on the following division:

Yeas: Lapointe, Giroux and Martin—3.

Nays: Leclaire and O'Connell—2.

And it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for renting the Corporation quarry at Outremont, according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to Mr. Arthur E. Dubuc for five years, from 1906, and on the following additional conditions:

1° The said Arthur E. Dubuc shall be liable for all damages, which may be occasioned to any person or property from the use of explosive materials in the quarrying of stone, the maintenance, the repair or the operation of said quarry. The said Arthur E. Dubuc shall be held to indemnify and hold harmless the City against any suit instituted, judgment rendered, or claim recognized as well founded against the City, including costs, for the reasons above mentioned.

2° The said Arthur E. Dubuc shall also pay to the City a royalty of 16c. per ton of 2,000 lbs. for all stone taken from said quarry.

3° The said Arthur E. Dubuc shall have no recourse, whatsoever, against the City in the event of the City being compelled, for one reason or another, to discontinue the operation of said quarry.

4° In the event of the said Arthur E. Dubuc refusing to pay to the City of Montreal, the royalty of 16c. per ton, for the stone extracted from said quarry, the City shall have the right to cancel its contract with the said Arthur E. Dubuc, for the leasing of the said Corporation quarry, and the said Arthur E. Dubuc shall not be entitled to any